

Vos questions / nos réponses

## SOS VISITE MEDICAL

Par [Profil supprimé](#) Postée le 24/05/2013 15:42

Bonjour j'ai 19 ans et je me drogue occasionnellement. Je consomme de la beu et du chite, mais toute fois je veux devenir policière donc j'ai une visite médical a passer très prochainement. Ma dernière conso remonte à Mardi 22 mai (1join) je fume pas souvent (2 fois par semaine) et donc je voudrais savoir combien de temps sa prendrait pour que le test d'urine soit négatif ? (je passe un test d'urine pour mon entré en école de police)

---

**Mise en ligne le 29/05/2013**

Bonjour,

Au-delà d'un joint par semaine, on estime, en terme de dépistage, qu'une consommation est régulière. De ce fait, votre consommation pourrait être dépistée jusqu'à 24 heures dans le sang et jusqu'à 70 jours dans les urines.

Cordialement.

---